

# Tribunes politiques

## LUNEL SE RASSEMBLE

Véritable institution sur Lunel, le Café «RICHE» a été acheté en 2019, par l'ancienne majorité pour la somme de 224 000€ (conforme à l'avis des Domaines). Compte tenu des finances dégradées de la Ville et de l'état de vétusté du bien, notre groupe s'était opposé à cet achat à ce moment-là car l'intérêt pour la commune n'était pas prouvé.

Rien à voir donc avec le cas du Temple.

Lors du Conseil municipal du 11 juillet dernier, la majorité de P. SOUJOL a mis en vente ce bien, évalué par les Domaines à 258 000€. Jusque-là, rien à redire, le bien est acheté par un cabinet d'architectes et nous sommes ravis de son implantation à Lunel.

Mais, notre surprise a été de découvrir le prix de vente de ce bien : 150 000€ ! C'est une perte de 74 000€ pour les Lunellois et un cadeau de près de 110 000€ fait à un privé.

Voirie, éclairage public, jardins, les sujets d'intérêt général, où il est urgent d'investir, ne manquent pourtant pas à Lunel... C'est d'autant plus vrai que le budget investissement a baissé de 30 % en 2 ans !

Ainsi, comptant recevoir des millions d'euros pour le centre-ville, la majorité ne se bat plus pour économiser l'argent du contribuable.

Au moment où le pouvoir d'achat des Français est au plus bas, où l'inflation atteint des records avec 6,1 %, où l'on demande toujours plus d'efforts aux Français, la Ville de Lunel doit montrer l'exemple et utiliser chaque euro à bon escient.

Avec l'argent des Lunellois, il faut investir dans l'intérêt de tous les Lunellois !

**Le Conseil municipal réuni le 11 juillet dernier a adopté un nouveau règlement concernant l'expression des groupes politiques. Ainsi, plus de place est désormais dédiée aux tribunes politiques dans le magazine municipal et sur [www.lunel.com](http://www.lunel.com)**